# 

令 4 年度 第 1 号 PTA広報部発行

保護者の皆様には R4 年度 PTA 総会書面表決により予算、事業計画、役員等に ついて承認多数にて議決していただきました。 ありがとうございました。 承認に併せ 今年の PTA 活動について、「親同士のつながりを」、「リユースまたやってね」、「学習 環境の整備を」等 前向きなご意見を多くいただきました。

#### 第 1 回 PTA 役員会を開催しました。(6 月 21 日)

今年度も乃木サービスショップ営業日に併せて乃木校舎で会を催しました。 今年度の事業内容、予備費の活用について、活発に協議をしていただきました。



#### く酒井 PTA 会長あいさつ>

今年度 PTA 会長を務めさせて頂く酒井博章と申します。総会がコロナの影響で 中止となりましたので、このような形で失礼致します。宜しくお願い致します。

中学部1年に智基がいます。体力、筋力向上の為(自身の健康も兼ねて)8年前 から、東津田町周辺を毎日のように散歩しています。覚えてもらって町の方々に沢 山の声を掛けてもらえます。とても励みになっていますので、見掛けたら気楽に声 を掛けて下さい。

PTA としては、新たに動きはじめているものも有ります。保護者の要望、提案、 1人で解決出来ないこと等、耳を傾けて取り入れて、活動出来たら良いと思ってい ます。

PTA は『繋がり』です。保護者同士、先生、地域と連携して活動出来る機会を作 って行きたいと思います。私自身も頑張って『繋がり』を意識して一年間務めます ので、引き続きご協力お願い致します。

# ○「病児保育・病後児保育」事業の紹介および事業の拡充

市町村が実施している病児・病後児保育について、保護者の皆様に広く知って頂くと共に、対象 年齢の引き上げを目指したらどうか・・・ということで、まずはアンケート調査を行うことになりま した。

#### ○令和4年度の事業内容

# 乃木校舎(職業コース)

乃木校舎の PTA 評議員みんなで役割を協力分担して取り組みます。

- ★研修は、1学期中にアンケートを実施し、皆さんのニーズを把握したうえで実施する 予定です。
- ★環境整備・防災イベントは10月に実施します。防災イベントの内容については今後 検討します。

※制服、作業服、体操服のリユース活動は年間を通して実施しています。保健室にリユース品がありますのでご活用下さい。また、リユース品については洗濯を済ませたものを、 提供いただきますようお願いします。

# 安来分教室



- ★学校行事部
  - 親子活動(時期未定)
  - 清掃活動安高 PTA 合同(9月)
  - リユース活動(2 月懇談時)

#### ★防災

- 防災教育 夏季休業中に非常食追加、交換
- ★進路
  - 事業所見学8/3



# 川津校舎 (小学部・中学部・総合コース)

# 学校行事



- ★環境整備作業を 10/22(土)に行います。
- ★体繰服、制服、作業服のリユース活動を行い ます。

譲渡の期日については、決まり次第ご案内します。

# 進路研修部



★就労継続支援 A 型、B 型の事業所の施設見 学を実施します。(9月中旬から 10月中旬) ※研修会は、各学部ごとに実施されるもの に代えます。(PTA 予算を活用)



# 防災教育部



- ★防災イベントを環境整備作業の日 (10/22) に実施します。
- ★防災バックの準備 ※防災に関する研修等については、今 後検討します。

# 広報部



★PTA だよりを今年度も3号発行します。 <u>各校舎の事業案内・報告</u>、「親のつぶやき・ ホンネ」を掲載します。

※各事業に参加された皆さん、記事の提供、ご協力願います!

#### ○各種研修会のお知らせ (PTA 会計より旅費等が支給されます。)

• 全国特別支援学校知的障害教育校PTA連合会研究協議大会 中止

⇒ 代替 全知 P 連 WEB セミナー

期日:8月25日(木)ライブ配信(オンデマンド配信あり) ・島根県特別支援教育振興大会 島根県特別支援教育 PTA 研修大会

期日:8月19日(金)

会場:邑南町健康センター元気館

• 中国四国地区特別支援学校知的障害教育校PTA連合研究協議会(山口大会)

期日:10月7日(金) 10:00~12:00

場所:本校 各校リモートでのオンライン大会実施

島根県幼こども園・小中・高・特別支援学校PTA合同研修会

期日:11月26日(土)

場所:ミルキーウェイホール 江津市



# 親のつぶやき

障がいをもって生まれきた娘咲來。誕生した頃この子の為にどうしてあげたらよいのか。 子育てに思い悩んでいました。それから障がいがある娘のことを知ってもらおうと、居住する 地域の自治会長、民生委員、近隣の方々へ娘を連れて行き自己 PR カードを見てもらいまし た。娘が幸せに過ごせるようにと、会った方とありのままを語り合うこと、勇気ある行動も大 切です。障がいがある人、ない人へ対する思いやりや、理解をしようとする努力も必要なので はないでしょうか。最近では、お隣に住む耳が聞こえない一人暮らしの女性と出会いがありま



した。A さんはとても手話が上手で、出会った時には手話でコミュニケーションを楽しみ、娘をとてもかわいがってくれます。A さんは手話ができる人が隣にいてびっくりしたと伝えてくれました。私は A さんと出会えて嬉しいと手話で伝えると、幸せだとにっこり。そして皆でにっこり。これからも出会いを大切に友好の輪を広げていきたいです。

(PTA 広報部 齋藤妙子)

#### 親のつぶやき

夕食を作りながら家族の姿をみる。

『幸せだなぁ~♥』

主人と目が合い、「あぁ 幸せ♪」と伝えると、「幸せだね♪」と笑顔で答えてくれる。 それが全て。

子供達に障がいがあろうがなかろうが、幸せはいつもそばにある。

どんなに辛く悲しいこと、苦しいこと、大変なときでも、結果全てうまくいく。 そう信じて私は出来ることをする。

そして、家族が大事だから自分も大事、決してムリしない。

理解も制度もまだまだ充実しているとはいえない世の中だから、わが家は主人や子供達が『幸せ♥』 と感じられる空間でありつづけたい。

そして…

コロナではなく、その『幸せ♥』がどんどん世界中に伝染していきますように…!!

(PTA広報部 門脇美貴)

#### 親のつぶやき

女・男・男・男から 10 年後産まれたのが、この春高等部に入学した娘です。

娘は5人兄弟の末っ子。長女に至っては14歳違いなので溺愛されて育ちました。年が離れているので喧嘩することもなく、一人っ子と変わらないような感じです。私自身三姉妹で育ったので、喧嘩もするし、一緒に遊んだりしましたが、この娘はどうなるのだろうか・・・・と心配ではありました。小さい頃、スーパーで同級生に出会い声を掛けられると「プイ」っとそっぽを向いてしまう有様で、必死にフォローしたものです。

そんな極度の恥ずかしがり屋が、もう 16 歳。高校生になり《友達沢山作りたい!》と高等部総合 コースへ入学しました。寄宿舎にも入り、部活も入りました。友達がだんだん増え、休日も遊びに行 く約束まで出来るようになっています。

今後の進路など、いろいろと悩みも出てくるとは思うけど、今とても楽しそうな様子を微笑ましく 思い『青春!楽しめ!』

とエールを送りたいです。



(PTA 広報部 大櫃かおり)

#### <u>広報部 PTA だより編集作業の景色</u>



原稿のパソコン入力をしていただきました。入力作業の合間には、「くじで決まった役員だけど、なってよかった。」「作業しながらいろいろお話するのが楽しい。」「役員になったからこその出会いがある。」など役員についての話で盛り上がりました。

齋藤妙子さん、門脇美貴さん、大櫃かおりさん、第1号編集に関わっていただきました。

A